

# **Mâcon**« Les premières victimes seront les patients » : la grogne s'installe chez les radiologues, en grève ce lundi

Le mouvement est inédit. Lundi 10 novembre, à l'appel de la Fédération nationale des médecins radiologues (FNMR), les radiologues libéraux du centre d'Imagerie médicale du Mâconnais seront en grève. Les rendez-vous initialement prévus ce jour-là sont tous déprogrammés à une date ultérieure.  
**Fernand Ribeiro** - 06 nov. 2025 à 12:34 | mis à jour le 06 nov. 2025 à 13:45 - Temps de lecture : 2 min



Les radiologues du centre d'Imagerie médicale du Mâconnais, comme ici le Clos Malcus, seront en grève ce lundi 10 novembre. Photo Fernand Ribeiro

Depuis le milieu de la semaine, le téléphone chauffe au secrétariat du centre d'imagerie du Mâconnais. En plus des appels qu'elles reçoivent pour les prises de rendez-vous, les secrétaires doivent appeler les patients pour leur signifier la déprogrammation de leur rendez-vous fixé à ce lundi 10 novembre. En cause, la mise à l'arrêt des...